健診未受診者 遠藤町長/ ,健康意識の高揚に努める **(7)** 対策は

防のために、生活習慣病予

40歳以上を対象とした検診事業が実施されて、大曜日、日曜日をよう、土曜日、日曜日をよう、土曜日、日曜日をよう、土曜日、日曜日をよう、土曜日、日曜日をよう、土曜日、日曜日を上になりましたが、受診を実施しましたが。 う工夫を検討していま診に興味をもってもらの健康無関心層にも健

町で実施している健診の様子(保健センター)

ないため、現時点では方の受診が終了してい見外等に避難しているので診率は、す。 世上 平成24年度が43・55%、平成25年度が43・51%と、ほぼ 1000 で推移していま ①受診率は、

加しています。
が受診者数は60人であり、前年度より5人増りで実施した追加健 確定していません。ないため、現時点で 9月27日に保健セン

③継続的にハガキや電 ③維続的にハガキや電 でめ、健診の重要性に でめ、健診の重要性に でいて周知を図り、疾 横病の予防・重症化防 止につなげる健診の重 を十分認識してもら えるよう、健康意識の えるよう、健康意識の



^ ル ス計 を 策定せ ょ

夕

遠藤町長/現在、

計画を策定している

ップで5データヘルとです。 とです。 定し、見えて…. 見えてきた課題 この計画を策 三島町では、

ますか。
当町でもデータヘル

療報酬の明細書 (市町村や健康保険いて、医療機関が保険 思者が受けた診療につき)に請求するにま者が受けた診療につき者が受けた診療につきる。

でえ析し、健康課題を 明確にしたうえで保健 事業を展開し、評価を していく事業計画であ り、平成27年度から平 成29年度の3年間実施 するものです。現在、十下 明確 などのデーを分析し、 建主 を分析し、 せっ セプ

該当者や血糖・血圧の有タボリックシンドローム タボリックシンドローと比較して高いこと、 ることなどです。 所見率が県内で上位であ メ

健康づくりを 報共有と 医険険つ 思在、計画を策定中 り見える本町の健康課 ら見える本町の健康課 ですが、データ分析か

に努め、 推進します。 保健部門との 国民健康保険部門 門馬まりえ 議員

地域包括ケアシステムの推進は 遠藤町長/課題の共有を図り、

門馬 国は地域包括 ています。 この事業は、

か。のように進めるのです 町では、具体的にどすることが目標です。

地域で暮らせるようにし、介護が必要になっても住み慣れた自宅や付まいを一体的に提供介護、予防、生活支援、 や会議等も開催し 医療や 員、保健師等を構成委会福祉協議会、民生委療機関、介護施設、社

す

題の把握に努めていま

報交換会等により、課ターで開催している情

に 1

回

日常生活圏域

事業を実施する予定で4月からは新しい総合4月からは新しい総合 す

包括ケアシステムの構の策定年度となり、計画の策定に併せ、地域の支え合いによる地域の大きのでは、地域の大きのでは、地域の対域のでは、平成29年は第

築を検討します。

遠藤町長/不安解消に向け対応 期被 の対応は U

放射能問題に関わる適切な人材確保を

遠藤町

長

適切

な人材を確

保 5

い る

弁護

団を設け補

•

賠償の交渉をせよ

遠藤町長

· 集団

訴

訟は考えて

いな い

民は、

町長 町として集団

てい <

念されます。 に戻った人が何人もい町に居残ったり、すぐ 町に居残ったり、 健康被害が強く懸 わけ深刻であり、 る健康被害は 初期被曝によ

査を求めないのですか。 や県に対してこの実態調 町はなぜいまだに国 応をとらないのですか。あるいは、独自の対

ザ しています。

わせて外部有識者によ除染事業の進捗にあ 「広野町放射線健康

に努めています。 関係各課との連携強化 対策委員会」を設置し、 る

-として医師を選任 健康アドバイ

阿部 町長は、これに山下俊一氏の弟子のに山下俊一氏の弟子のに山下俊一氏の弟子のがよった。 がは安全・安心」のマーンドコントロールを しています。 町民の指導を仰ぐべき取り組んできた人材に被曝の危険性の問題に西尾正道氏など長年

にと考えますが、 思はありませんか。と考えますが、その

田長 対策委員会」の委員や「放射線相談室」の専門職員は、放射能に関する知見や経験を十分に有している いっちゅう いいっと いっちゅう いっき いっちゅう いっちゅう いっちゅう がっこう がっこう 対策委員会」 ます 放射 線健康

下台 賞・ を抱えていますが、東 を抱えていますが、東 京電力を相手に個人交 がでは不利です。 町民から聞き取りを しておくのですか。 しておくのですか。 で設けて弁護士間で交 を設けて弁護士間で交 を設けて弁護士間で交

関する認識は

町長の公約はどうなる

の

藤町長/継続的

に要望・要請を行う

遠藤町 長/安全安心に生活できる環境整備に取り組む

考えますが、町長の考ンと釈明するべきだと を回って皆さんにキチており、仮設住宅など 約はどうするのですか。 町民はずっと期待 し

710万円も

とのあの

公

D円もらえるよう 学の際、「毎 町長が町長選

生活再建に対して支援 こいきます。要請を 今後も継 の格

差を是正 自治体間

えはどうですか。

ては

とはいけません。どう絶対に自殺者を出し

要があります。

般

質

問

行っていきます。続的に要望・

をするよう、

人暮らしや困窮者に対する対策は 遠藤町長/関係機関と協力し支援してい <

部 遠方で一人暮

まとめ、対応を執る必し、何が必要なのかを一人一人実態把握を 放置できません。で、私にも電話があり、る人が多数いるよう にも困窮してい らしになって 町長 いわき市内のり上げ住宅は、絆づくり支援員又は看護師が家庭訪問を実施してい家庭訪問を実施している。 と 経済的困窮者には、 経済的困窮者には、 と 経済的困窮者には、 と 日立困難な方には、 と 日立困難な方には、

います。 生活保護申請を勧める

構築を検討